

子どもの国のお正月

餅つき体験＆餅の配布に～子供たちも大喜び～

ぐんまこどもの国では新年が明けた1月7日～9日の3日間、お正月イベントとして「餅つき大会＆餅の配布（7日）」「豚汁プレゼント＆普遊び体験（8日）」「風つくり＆風あげ教室（9日）」を実施致しました。寒い1月にもかかわらず、子供たちは元気いっぱいイベントを楽しんでおり、そんな子供たちから元気をもらったのか、大人たちにも笑顔が広がった3日間となりました。

1月7日の餅つき大会は児童会館前のピロティで行われました。蒸かしたてのもち米を臼に入れて湯気が立ち上るなか、子供たちは元気よくお餅をついていました。



♪きな粉とお汁粉を配布



続いて8日の豚汁プレゼント＆普遊び体験です。豚汁プレゼントは10時30分から行い、あつという間に豚汁を待つ行列ができ、寒かった為か30分もしないうちに約200名のお客様に配り終わってしまい

ほつかほかの豚汁で温まる



その後、つき上がったお餅をきな粉とお汁粉でトッピングし、お客様に食べていただきました。午後にも開催し、合計で600名以上のお客様にお餅を楽しんでいただけて大変良かったと思います。

「よいしょー！」の掛け声と共に、振り下ろされる杵を見て子供たちが「自分の番はまだかなあ」と意気込む姿がとても印象的でした。

竹馬に挑戦する子供たち



また、午後に行われた普遊び体験では、竹馬・コマの回し方を教える保護者や参加してくださり、子供たちに参加してくださり、子供たちに

の具が入った豚汁を皆おいしそうに食べていましたので、大変配り甲斐がありました。

したが逆に体が温まってよかつたのでしょうかが多くのお客様が参加してくださり、子供たちにコマの回し方を教える保護者やその逆の光景などもあり、とても微笑ましいものでした。

金山伝言板

第71号

発行 金山総合公園
編集 園長 島田信男
太田市長手町480

Tel 22-1448
<http://gunma-ip.kodomonokuni.jp>



よく上がる風作り

9日の風作り教室では「小走りで上がるミニだご」をテーマに、ストローを骨とした簡単な風作りをしました。1回20名に入れ場制限をし、計50名の参加者が風作りに挑戦しました。

作業を始めてみると、風に色

を塗る段階で参加者の個性が発揮されて、色々な衣装をまとつ

た『にこっとちゃん風』が生まれていました。風作りはそんなに難しい作業ではないので、20～30分で参加された皆さんは作っていたようです。

出来上がりたらエントランス



↑風作りに真剣に取組む子供たち

1月入園者数

入園者数	30,547人	前年同月比	105.7%
------	---------	-------	--------

平成23年度 4～1月累計入園者数

累計入園者数	529,850人	前年同期比	104.1%
--------	----------	-------	--------

1月有料遊具利用者数

利用者数	12,483人	前年同月比	83.9%
------	---------	-------	-------

平成23年度 4～1月累計有料遊具利用者数

累計利用者数	283,920人	前年同期比	102.9%
--------	----------	-------	--------

広場で風あげをしました。意外と上手くあがるので、参加された皆さんは一様に驚いていました。また、この日は風も弱く風あげ日和で、風を背に広場を駆け回る子供たちが印象に残りました。

